



Tanz in den Mai

Am 7.5. tanzten wir in den Mai und feierten den Frühling in unserer Villa. Nach einem gemeinsamen Eröffnungstanz konnten sich die Kinder ein Haarband mit bunten Blumen und Schmetterlingen basteln, beim Kinderschminken mit Blümchen, Regenbogen, Dinos und ... verschönern oder mit einem Glitzertattoo beglitzern lassen. Für die Kleinsten gab es viele, viele Seifenblasen. Die durstigen und hungrigen Tänzer konnten sich an der Kinderbar dann mit bunter Brause und Knabbereien stärken. Natürlich begleitete uns den ganzen Tag die Sonne und sorgte für gute Laune.

